

Topnews 10/05 vom 05.05.2025

## 100.000er Marke geknackt

### Erfolgreicher Zeitvertreib in der DASA



Schutzkleidung gehört natürlich auch zum Einsatz, wenn's brennt. Wie schnell können die Kinder löschbereit sein?

© Pia Hilburg

Sie steht erst ein gutes halbes Jahr in der DASA Arbeitswelt Ausstellung und hat schon die 100.000er Besuchsmarke geknackt. Die Kinder-Ausstellung "Der Uhr auf der Spur" schlägt in hoher Taktzahl.

Die interaktive Mitmach-Ausstellung lädt Kinder dazu ein, in verschiedene Themen rund um die "Zeit" einzutauchen. Für 3–7-Jährige gibt es Spielstationen im Örtchen „Jederzeit“, wo die Kinder verschiedene Berufe und deren Zeitkonzepte kennenlernen. Der Bäcker steht in aller Frühe auf, die Feuerwehrleute sind blitzschnell und der Angler gemächlich unterwegs. Viele bunt gestaltete Interaktionen laden dazu ein, sich bei den eigenen Entdeckungen reichlich Zeit zu nehmen und einige Aha-Erlebnisse zu sammeln.

Kinder ab 8 Jahren erkunden auf einer abenteuerlichen Expedition Orte wie den Urwald oder das Weltall. Dort treffen sie auf Menschen, die ihren ganz eigenen Rhythmus haben. Vor allem erleben alle, warum Zeit bei spannenden Ausflügen wie im Flug vergeht.

Zur Ausstellung gibt es ein pädagogisches Begleitprogramm mit vier Workshops, gestaffelt nach Altersgruppen. Eine angeleitete Erkundungstour durch "Der Uhr auf der Spur" ist auch als Programm für Kindergeburtstage buchbar. "Der Uhr auf der Spur" ist eine Ausstellung des Grazer Kindermuseums FRida & freD und der Reiss-Engelhorn-Museen Mannheim, ermöglicht durch die Klaus Tschira Stiftung. Sie steht noch bis zum 24. August in Dortmund.